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ИЗ СПОРТСМЕНОВ ДЕЛАЮТ ГЕРОЕВ ЖУРНАЛИСТЫ

Юрий Сейидов

о нынешнего года 
медиафорум на-
зывался «Верши-
на», в прошлом 
году участвовал в 
нём вместе с из-
вестным тележур-
налистом с «Матч 

ТВ» Дмитрием Лукашовым. 
Понравилось. И в этот раз на 
межрегиональный сбор от-
правились вместе с главным 
редактором Еленой Василье-
вой. А форум «Вершина» сме-
нил название на «Медиагору».

На три дня в горы, на базу 
«Солнечная долина» под 
Миассом, съехались руко-
водители, журналисты, PR-
специалисты и блогеры из 
Челябинской, Свердловской, 
Тюменской областей, Баш-
кортостана, Москвы, Санкт-
Петербурга, а также Казахста-
на. Форум, организованный 
Союзом журналистов Юж-
ного Урала, проходил при 
поддержке регионального 
правительства.

«Медиагора-2024» преду-
сматривала две обширные 
программы. Это деловой фо-
рум с выступлениями авто-
ритетных спикеров-профес-
сионалов, мастер-классами. 
Во-вторых, соревнования на 
Кубок СМИ по горным лыжам 
и сноуборду, а также баскет-
болу в варежках – новому 
виду спортивных состязаний, 
организованному РМК-Ареной 
и её директором Николаем 
Сандаковым.

Что запомнилось? Эмоцио-
нальное, искреннее выступле-

ние Ирины Текслер – первой 
леди Челябинской области, 
учредителя «Фонда социаль-
ных и культурных инициатив 
2020». Ирина Николаевна – в 
прошлом профессиональный 
журналист. Тема её разгово-
ра – «Челябинская область – 
область наших побед».

– Почему горжусь регионом, 
Россией? – с вопроса начала 
выступление Ирина Никола-
евна. – Проходящая на ВДНХ 
выставка «Россия» уже собра-
ла аудиторию больше семи 
миллионов человек! Сей-
час возрождается то, что мы 
раньше предали – гордость за 
страну, патриотизм, любовь к 
Родине. Но почему так скудно 
это освещаем?

В качестве примера Ирина 
Текслер взяла недавно завер-
шившуюся вторую всероссий-
скую Спартакиаду сильней-
ших. Она проходила в не-
скольких регионах России, 
однако главной ареной стал 
наш регион. В Челябинске, 
Магнитогорске, Златоусте, Ми-
ассе и Кусе прошли открытие 
и закрытие, фигурное ката-
ние, биатлон, конькобежный 
спорт, шорт-трек, женский 
хоккей, сноуборд, фристайл, 
горнолыжный спорт. 

– Впервые федерация фи-
гурного катания России по-
шла на уникальные условия, 
согласившись, что лёд в Маг-
нитогорске останется с хок-
кейной разметкой, – расска-
зывает Ирина Текслер. – Он 
всегда для выступления фи-
гуристов должен быть белым. 
А тут нам пошли навстречу! И 
что мы читаем в социальных 
сетях, новостных лентах? О 
чём пишут журналисты? Сне-

гопад, дороги не успели по-
чистить и так далее. 

Понимаю, тема, волнующая 
всех. Да, зима рассердилась. 
Но нельзя за день или два, 
даже неделю избавиться от 
последствий снегоапокалип-
сиса. По всей России замета-
ло. Выпало несколько месяч-
ных норм осадков. Однако 
Челябинская область впервые 
стала центром соревнований 
такого масштаба, приехали 
медиазвёзды спорта – шести-
кратная олимпийская чемпи-
онка, «Уральская молния», 
уроженка Златоуста Лидия 
Скобликова, олимпийская 
чемпионка Светлана Ишму-
ратова, чьё имя носит новый 
биатлонный комплекс. Дмит-
рий Губерниев был в вос-
торге от зрителей и условий 
проведения стартов. Но об 
этом тишина. Снег был, есть 
и будет, а Спартакиада мо-
жет ещё не скоро заглянуть 
на Южный Урал.

Трудно не согласиться с 
Ириной Текслер. И её слова 
справедливы.   

На днях прочитал любопыт-
ные и точные высказывания 
олимпийского чемпиона по 
фигурному катанию Макси-
ма Маринина:

– Что делает Олимпиаду 
крутой? Освещение СМИ. Ми-
ровой праздник спорта, куда 
приезжали и чувствовали еди-
нение. Сейчас этого ничего 
нет. И в принципе из спорт-
сменов делают героев журна-
листы. То, как человек ведёт 
репортаж, сильно влияет. Всю 
эту помпу, ощущение сорев-
нований делают журналисты. 
На Олимпиаде такой же лёд, 
те же программы. Только на 
бортах пять колечек. 

Согласитесь, если СМИ не 
напишут об Олимпиаде, чем-
пионате мира, страны, спорт-
сменах, да не в блогах с «тре-
мя притопами и двумя при-
хлопами», а по-настоящему, в 
очерковом стиле, кто узнает о 
героях? И не только в спорте.

В 2012 году это были просто горнолыжные со-
ревнования для журналистов – Кубок СМИ. Но 
постепенно он вырос до медиафорума, а с 2019 
года стал носить имя Ольги Давиденко – прекрас-
ной женщины, председателя Союза журналистов 
Челябинской области с 2015-го по 2018-й годы. 
Вскоре её не стало…

ВРЕМЯ НАШИХ 
ПОБЕД
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Ирина Текслер рассказала об успешных проектах и событиях Южного Урала | Фото Кирилла 
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На нём рассмотрены вопро-
сы пожарной безопасности 
и подготовки к пропуску па-
водковых вод, а также про-
анализированы проведённые 
мероприятия по локализации 
аварий и засоров на сетях во-
доотведения.

На заседание пригласили 
помощника прокурора горо-
да Евгения Кычева, руко-
водителя территориального 
управления Роспотребнадзо-
ра Александру Белоусову, 
представителей погрузочно-
транспортного управления, 
Коркинского стеклотарного 
завода, МУП ПОВВ.

Начальник отдела надзор-
ной деятельности и профи-
лактической работы Андрей 
Саблин сообщил, что с на-
чала года зарегистрировано 
12 пожаров, три человека по-
гибли, двое получили трав-
мы. В прошлом году за этот 
же период произошло девять 
пожаров с одним погибшим 
и без травмированных. 

Для исправления ситуации 
специалисты отдела совмест-
но с управлением граждан-
ской защиты проводят по-
домовые и поквартирные 
обходы с раздачей буклетов; 
совместно с управлением 
социальной защиты продол-
жается установка автономных 
пожарных извещателей в до-
мах, где проживают одино-
кие пенсионеры, многодет-
ные семьи. 

Заместитель главы по соци-
альной политике Владимир 
Кочкин сообщил, что с 2019 
года ведётся планомерная ра-
бота по замене устаревшей 
автоматической пожарной 
сигнализации (АПС) в учреж-
дениях бюджетной сферы. На 
неё из бюджета затрачено бо-
лее одиннадцати миллионов 
рублей. 

В связи с переездом 37-й 
пожарно-спасательной части 
в новое здание сейчас идёт 
перепрошивка приборов, 
чтобы сигналы из учрежде-
ний поступали на пульт по-
жарной части. Отметим, что 
решение о замене АПС, при-
нятое главой и депутатами 
Собрания, позволило снизить 
количество ложных срабаты-
ваний. Это избавило бюд-
жет от штрафных санкций, 
а пожарных – от напрасных 
выездов.

О противопаводковых ме-
роприятиях ресурсоснабжа-
ющих и жилищных органи-
заций доложил заместитель 
главы по инфраструктуре Ва-
дим Галямов – это очистка 
от снега территорий и кровли 
котельных, насосных станций 
и трансформаторных под-
станций, подготовка тепловых 
камер и дренажных канав. 

Режим 
повышенной 
готовности продлён
Глава округа, председатель комиссии по пре-
дупреждению чрезвычайных ситуаций 
Наталья Лощинина провела заседание КЧС.

Усилен контроль за качеством 
питьевой воды, подаваемой 
в городские резервуары. 
Для откачивания талых вод 
в подтопляемых местах есть 
две транспортные единицы 
и две мотопомпы службы 
коммунального сервиса, в 
частном секторе располо-
жены 13 насосных станций. 
В марте проведут их реви-
зию и, при необходимости, 
ремонт. Также проводится 
ежедневный мониторинг по-
тенциально опасных мест на 
улицах Минской, Береговой, 
Пионерской и Ломоносова, 
вблизи родников и скважин 
бывшего разреза. В случае 
выхода воды на поверхность 
там будут проведены меро-
приятия по водоотведению в 
естественные русла.

С центральных улиц и пло-
щадей за сезон вывезено 25 
тысяч кубометров снега (это 
четыре нормы прошлых лет). 
Готовятся к паводку и про-
мышленные предприятия, 
на территории которых есть 
гидротехнические сооруже-
ния – Промрекультивация, 
погрузочно-транспортное 
управление и Коркинский 
стеклотарный завод.

С учётом количества выпав-
шего снега нынешний паво-
док будет сложным, возмож-
но появление новых подто-
пляемых мест. Тем не менее, 
предприятия комплекса ЖКХ 
приложат все усилия, чтобы 
минимизировать последствия 
паводка для граждан.

Третьим вопросом повестки 
члены КЧС рассмотрели це-
лесообразность продления 
режима повышенной готов-
ности, введённого в сентябре 
2023 года в связи с аварий-
ной ситуацией на коллекторе 
в районе микрорайона Авто-
базного. Главный инженер 
ОСП «Водоканал Коркино» 
Никита Андриевских доло-
жил, что работы выполняют-
ся подрядной организацией 
«Технопоток» по контракту с 
МУП ПОВВ по графику. Уже 
завершён участок от КНС № 2
до канализационного колод-
ца № 2, проложено 940 мет-
ров трубы, а также 80 метров 
трубы в районе завода «Хен-
кель». При переключении с 
одной нитки коллектора на 
другую в поле произошла 
авария. Сейчас решается во-
прос, кто и когда будет её 
устранять, так как эти работы 
не входят в контракт с под-
рядной организацией «Тех-
нопоток». Кроме того, на 
территории Коркино и Розы 
остаются не устранёнными 
более 40 локальных засоров 
канализационных сетей в 
кварталах многоквартирной 
застройки.

Участники КЧС приняли 
единогласное решение о 
продлении режима повы-
шенной готовности.

Наталья Владимирова
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